



おりざの町

夢に向かって ふみ出す一歩
やさしく かしこく たくましく

令和2年度
四ツ屋小学校
学校報 No.44
令和2年12月11日

器楽部 ファンタスティックコンサート

6日（日），ドンパルを会場に，器楽部のファンタスティックコンサートが行われました。今年度は，コロナの影響でバンドフェスティバルや演奏会が中止になり，練習の成果を発表する機会を持てずにいましたが，200人を超える方々にご来場いただき，素敵なコンサートを開催することができました。また今年は，合同練習を行ってきた中仙小学校金管バンド部とのコラボステージもあり，迫力ある演奏を聴かせてくれました。

多くの皆様の声援のおかげで，子どもたちは思う存分，音色を響かせることができました。本当に，ありがとうございました。



中仙小学校金管バンド部とのコラボステージ

PTA学習参観日 ありがとうございました

12月9日（水）はPTA学習参観日でした。授業参観に加え，コロナの影響でこれまで行うことができなかった全体会と学年懇談も，今年度初めて行うことができました。

（兄姉のいらっしゃらない1年生の保護者の皆様にとって，初めての全体会・学年懇談でした。）

子どもたちの学習の様子はいかがでしたでしょうか。各学年とも，発表や話合いの仕方など，確実に成長していると思っています。

また，全体会では冬休みの約束や保護者アンケートの結果について話をさせていただきました。各ご家庭でも話題にし，共通理解をしていただきたいと思います。アンケート結果や学年懇談での話題などを，今後の学校経営に生かしてまいります。

冬休み明けには，スキー教室があります。これからも，ご協力を願いいたします。



1年生 国語



3年生 書写



5年生 国語

空調設備（エアコン）設置工事が始まりました

先月からエアコン設置工事が始まりました。今年の夏後半は、暑さが続きましたので、待ち望んでいた工事です。工期は、令和3年2月までの予定です。この設置工事により、来年の夏は涼しい教室で学習することができることと思います。

なお、工事中、大型車両などが学校に出入りしますので、十分に子どもたちの安全確保に努めてまいります。また、保護者の皆様におかれましても、ご来校の際には十分にご注意くださいますようお願いいたします。



【家庭學習／一ト紹介】 1年生

1年生もノートでの家庭学習を始めました。1年生の学習時間の目安は20分です。

「日付」「めあて」「ふりかえり」をきちんと書いています。

丁寧に、正確に漢字練習をしています。

ご家庭で、一文字ずつ確認してマル付けをしてくれています。